

El sindicato que dirige Òscar Riu muestra su perplejidad por la diferencia que ofrecen los datos del Servei d'Ocupació de Catalunya y los de EPA

UGT denuncia que los datos del paro ocultan un 8% de desocupación

REDACCIÓN | Guerra de cifras que... en este caso afectan al número de parados que hay en la comarca. Òscar Riu, secretario comarcal de la UGT del Vallès Oriental, mostraba su perplejidad el pasado miércoles por la mañana al presentar en rueda de prensa, las diversas versiones (dos) que presentan los datos relativos a los parados existentes en la comarca, todo ello situado en el informe sociolaboral del Vallès Oriental en el marco de la Regió Metropolitana de Barcelona durante el primer trimestre de este año. Desde el sindicato han mostrado su extrañeza al comprobar la diferencia de las cifras —siempre preocupantes— según los datos que ofrecen los resultados de la Enquesta de Població Activa (EPA) comparados con los que ofrece el Servei d'Ocupació de Catalunya. (SOC). Mientras que los primeros consideran que en el caso del Vallès la tasa de paro es del 26,23%, los segundos la establecen en un 18,27%, lo que representa un 7,96% de diferencia. Desde UGT manifiestan que esta disparidad de criterios ya la observaron en estudios anteriores y una vez



Diferencia de criterios sobre el número de parados.

XAVIER SOLANAS

hecha otra vez la comparación correspondiente, los fallos saltan a la vista.

Desde UGT destacan que “el objetivo de la presentación del informe es doble:

por un lado, queremos demostrar que las sucesivas reformas laborales han sido un fracaso continuo, ya que en estos dos últimos años las tasas de desempleo

no han parado de crecer, llegando a cimas que ningún gobierno preveía. Y por otro lado, también se demuestra y de forma más descarada que los datos del paro registrado en la comarca no son fidedignos y que no sirven para conocer las realidades sociales y económicas”.

Para los representantes de UGT las cifras más fidedignas son las que ofrece EPA. En este sentido remarcan que “queremos insistir una vez más en la importancia de estudiar los datos del paro por parte de las administraciones públicas haciendo uso de las herramientas más fidedignas para conocer la realidad social, ya que si no se hace una diagnosis adecuada al problema, no se pueden aplicar las recetas necesarias para disminuir el paro”. Ante esta situación, los de UGT piden “dejar de hacer servir los datos del paro registrado ya que más que indicar una cifra de paro parece que quieren maquillar la realidad social y económica del Vallès Oriental para presentar públicamente la más desagradable posible”. Para hacer frente al reto de la lucha contra el paro —la semana pasada los parados en el Vallès los cifrábamos en 38.042 en estas páginas— desde UGT consideran que “hay que reclamar la coordinación de las políticas de lucha contra la crisis a nivel comarcal en tres ámbitos: el de la formación, la planificación económica por lo que hace referencia a la atracción de nuevas industrias, y la coordinación en diferentes acciones en las políticas del bienestar”.



XAVIER SOLANAS

EL DEPORTE Y SU RELACIÓN TURÍSTICA Y ECONÓMICA

La Sala Tarafa acogió el pasado martes, día 11, la jornada “Esport, turisme e impacte econòmic” organizada por la Associació Catalana de Gestors Esportius Professionals, con la colaboración del Ayuntamiento, el Circuit de Catalunya y la Diputació. Los ponentes (entre los que se encontraban diversos representantes de entidades deportivas y sociales como Oriol Sallent, Juanjo Rovira, Agustí Pérez, Josep Blanchart, Mercè López, Elisenda Blanch, Laureà Fanega, Toni Cornellas...) intercambiaron experiencias sobre un tema que, actualmente, ofrece aspectos nuevos a destacar. Se trata de cuestiones —el deporte ligado al turismo está en alza desde hace muchos años y algunas ciudades han hecho de la causa un objetivo principal— que tiene una gran importancia dado el impacto económico que aportan. En el Vallès hay ejemplos especiales como el que ofrece el Circuit de Catalunya como gran equipamiento de atracción de miles de aficionados, sin olvidar otras competiciones deportivas como es el caso de la Mitja Marató Granollers-La Roca Les Franqueses, o la Granollers CUP que vivirá próximamente una nueva edición.

NUEVAS PROPUESTAS DE AMICS D'EL XIPRER

Como ya informamos la semana pasada (entrevista a Camil Raich), la asociación Amics d'El Xiprer llevó a cabo el domingo pasado día 9 de junio, una intensa jornada de puertas abiertas de cara a dar a conocer a sus asociados, más de 850 en estos momentos, la realidad diaria d'El Xiprer, situado en la calle Josep Umbert de Granollers. Una jornada de convivencia y de intercambio de experiencias que contó con la presencia de más de 150 personas y que tuvo sus actos principales por la tarde con la intervención, en un acto, del propio Camil y de Mercè Riera, que dio a conocer algunos aspectos de la entidad de Càritas a los miembros de la asociación. En el transcurso del acto —los socios de Amics d'El Xiprer tuvieron oportunidad de visitar todas las instalaciones— el presidente de Amics d'El Xiprer anunció que nuevamente y dada la magnitud del problema existente, volverán a asesorar a familias en riesgo de desahucio, cosa que harán a través de la mesa de trabajo Joan Bretcha.



XAVIER SOLANAS